

FCQ (UNC) lanzó “Especialización en Química Ambiental”

FCQ (UNC) lanzó “Especialización en Química Ambiental”

Martes, 15 Septiembre 2015

FCQ (UNC) lanzó “Especialización en Química Ambiental”

La nueva carrera de la Escuela de Posgrado de la FCQ (UNC) comenzará a dictarse el **4 de marzo de 2016** en instalaciones de la Facultad.

La duración total es de cinco semestres.

Los Directores de la nueva Especialización son el Prof. Dr. Gustavo A. Argüello (titular) y la Prof. Dra. María Valeria Amé (suplente).

PRE-INSCRIPCIONES: desde el 1º de septiembre hasta el 30 de octubre de 2015 completando un [formulario on-line AQUÍ](#).

- [Imprimir](#)